

第30回 商工会テニス&ポットラック・パーティー開催報告

企画担当理事



2025年11月8日(土)夕、今年も恒例の「商工会テニス&ポットラック・パーティー」をYMCA Arlington Tennis & Pickleball Center(<https://ymcadc.org/locations/ymca-arlington-tennis-pickleball-center/>)にて開催しました。朝晩は冷え込む季節となりましたが、全天候型インドアコートのおかげで、天候や気温を気にせず、快適かつ安全にイベントを実施することができました。

今年度は約50名の参加者と5名のコーチにご参加いただき、例年同様、テニスとポットラックを通じた交流をお楽しみいただきました。イベントは、まず会場併設のラウンジにてポットラック形式の懇親会からスタートしました。参加者の皆さまぞれぞれに持ち寄っていただいた多彩な手作り料理やお菓子、スナックなどを楽しみながら、和やかな雰囲気の中で交流が行われました。毎年好評のこの企画では、「他の家庭の味を楽しめる」「普段食べない料理を味わえる」といった声が多く寄せられました。また、仕事や地域、日常生活に関する情報交換も活発に行われ、テニスに限らず幅広い話題を通じて交流を深める貴重なネットワーキングの場となりました。また、今回は新たな試みとして、参加者の皆さまにネームタグを着用いただき、より交流しやすい工夫を取り入れました。

ポットラック・自由時間の後は全員でコートへ移動し、集合写真撮影の後、ワシントン日本商工会・中村会長(米国三菱重工業 ワシントン事務所長)による開会挨拶と運営側からのルール・注意事項の説明を行いました。





その後、レベルに応じて各コートに分かれ、プレーを開始しました。コートはインドア全8面を貸し切り、そのうち3面ではキッズ向けおよび未経験者・初心者向けのレッスンを実施。上級者コーチによる丁寧で分かりやすい指導が好評で、大人も子供も笑顔でプレーを楽しんでいました。特に子供たちはボールを打つ爽快感やコートを走り回る楽しさに夢中で、時間を忘れて汗を流していました。

残る4面では、中級者から上級者までがペアを組み、ダブルス形式の試合が行われました。レベルの高いラリーが随所で見られ、皆さまの真剣にプレーに臨む姿が印象的でした。また、もう1面は昨年に続き、人気上昇中のピックルボール用専用コートとして開放し、どなたでも気軽に楽しめる場を設けました。ピックルボールは見た目以上に運動量が多く、参加者の皆さまが笑顔で汗をかきながら楽しむ様子がとても生き生きとしていました。約2時間のプレー時間はあっという間に過ぎ、年齢やレベルを問わず、大いに盛り上りました。



本イベントの開催にあたり、多大なご協力をいただいた商工会関係者の皆さま、またレッスンコーチとしてご尽力くださった皆さまに心より感謝申し上げます。おかげさまで、今年も怪我やトラブルなく、参加者全員に安心して楽しんでいただくことができました。7月のゴルフィベントに続き、スポーツを通じて地域コミュニティのつながりを深める大切さを改めて実感する機会となりました。スポーツだからこそ生まれる絆を大切にし、今後もこうした交流の場を継続的に提供していきたいと思います。

ご好評をいただいている本イベントは、来年も秋頃の開催を想定しております。商工会員の方に限らず、どなたでもご参加いただけますので、次回も多くの皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

以上